

# Leichtathletikkreismeisterschaften 2019

## Aspe greift an!



Am 04.07.2019 fanden wie jedes Jahr die Kreismeisterschaften Leichtathletik statt. Dieses Jahr meldete die städtische Gesamtschule Aspe zum ersten Mal ein Team, bestehend aus zwölf Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 und 6 (Schuljahr 18/19), in der Wettkampfklasse IV. Für die Gesamtschule traten Emily Strauss und Justin Koci (5a), Lilly Schäffer und Alessio Morosanu (5c), Johanna Kracht und Max Koch (5d), Stine Meisler und Kadir Avdija (5e), Nils Kruse (6a), Lea-Marie Parske (6c) sowie Swaantje van Gellekom und Finn-Luca Klemme (6d) an. Betreut wurden die Schülerinnen und Schüler von den Sportlehrerinnen Katja Wullenweber und Franziska Schnoor. Die verschiedenen Disziplinen wie Tennisringweitwurf, Hochsprung, Medizinballweitstoß, Zonenweitsprung, eine Pendelstaffel und 8-Minuten Dauerlauf wurden in zwei Treffen vorab einmal ausprobiert. Motiviert und neugierig, wie die Kreismeisterschaften ablaufen würden, fuhr das Team zum Ausrichter nach Detmold. Die Teams der anderen Schulen waren deutlich erfahrener und hatten viele der Disziplinen häufig trainiert, was jedoch kein Grund war nicht voll motiviert in den Wettkampf zu starten. Neben einer guten Leistung zeigten die Schülerinnen und Schüler einen starken Zusammenhalt, fieberten mit und feuerten sich gegenseitig unentwegt an. Insbesondere in den Laufdisziplinen konnte das noch unerfahrene Team mit den Mitstreitern gut mithalten. Schlussendlich reichte es für den 8. Platz. Insgesamt war es ein spannender, spaßiger und erfolgreicher Tag auf dem Werresportplatz in Detmold, der für eine erneute Teilnahme im kommenden Jahr spricht!

